



## OPINIÓN

Pepe Grillo



## Bastón de mando tapatío

El gobernador Enrique Alfaro recurrió a sus redes sociales para enviar el mensaje de que cerró su ciclo en la política electoral.

Anunció que hoy mismo entregará la estafeta a quienes se quedan a construir el futuro del Movimiento Ciudadano en Jalisco.

Él permanecerá hasta el último día de su mandato cumpliendo su deber como gobernador.

Esto quiere decir que en unas horas hará entrega de lo que podría llamarse el bastón de mando tapatío.

Lo que se dice en corto allá es que

el actual alcalde de Guadalajara, Pablo Lemus, que ha encabezado los sondeos de manera consistente, lo recibirá. Hace unos días los otros aspirantes y la dirigencia estatal del partido naranja alcanzaron un acuerdo político.

De manera que ya lo sabe, hoy habrá nota política en Jalisco.

## Morena, la tensión aumenta

La tensión aumenta. Al interior de Morena hay mucha gente con los nervios de punta. Ahí está el reciente ejemplo de la senadora Mícher, del equipo de Marcelo Ebrard, que suele tener la mecha corta, aunque nadie recuerda que haya amenazado por ponerse en huelga de hambre antes. Lo bueno es que lo pensó mejor, se serenó y se fue a cenar.

En Morena el próximo lunes se revelarán los nombres de quienes se convertirán en candidatos del oficialismo para las 8 gubernaturas y la Jefatura de Gobierno de la CDMX. Una vez superada esa etapa sigue la de-

signación de candidatos a senadores y diputados, de manera que la efervescencia no cede.

Ya se han registrado fracturas y para el lunes pueden detonarse otras más en plazas importantes. Es momento de que los liderazgos inyecten una dosis de serenidad para evitar que el proceso de desborde.

## Se encomienda a los foráneos

Xóchitl Gálvez pidió a los aliados del Frente Amplio a nivel internacional vigilar el proceso electoral del año que entra ya que el gobierno impulsa una elección de Estado para ganar.

No queda claro si esa es la posición de los partidos del Frente Amplio o fue una frase que salió del ronco pecho de Xóchitl. Lo dijo que en un evento de la Organización Demócrata Cristiana de las Américas. La abanderada debe tener claro que ya no habla solo por sí misma, sino en nombre de los partidos que representa. ¿Los consultó previamente?

A decir de ella, los integrantes de ODCA, creada en Sudamérica y a la que más tarde se afilió el PAN, comparten sus ideas de libertad y

democracia.

¿Vendrá una delegación de la Democracia Cristiana a vigilar el proceso?

## Un aprendiz de brujo

Samuel García es un aprendiz de brujo que se altera con sus propios trucos. ¿Acaso no sabía que una vez que pidiera licencia el Congreso local nombraría al sustituto?

¿Fue una gandallada? Tal vez, pero lo importante es que se muestre que fue una ilegalidad para que proceda la reversa.

El MC en pleno se volcó, como era de esperarse, en apoyo de su correligionario, lo que es encomiable. Será más efectivo una batería de abogados que muestren que los legisladores locales de PRI y PAN infringieron la ley.

Para hacer el caldo gordo, el presidente ya salió a defender al joven García, sabiendo que ese vínculo tan cercano explica en parte la animadversión de priistas y panistas en el Congreso local.

El diferendo va para largo. Todavía falta mucho para conocer el desenlace. Ya veremos que nuevos trucos se les ocurren a los duelistas.